

Expropriations à Paléficat : les réactions des medias

05-08-2012

L'association Vivre à Paléficat suscite les réactions des medias après les premières propositions du Grand Toulouse pour les indemnisations des terrains inclus dans le périmètre de la réserve foncière.

Voir le reportage de France 3 sur leur site en suivant ce lien.

Par ailleurs Toulouse Info a publié le 27 août un article qui rend compte de l'état d'esprit extrêmement combatif de l'association et des riverains devant ce qui s'annonce comme une véritable spoliation organisée ; vous pourrez lire cet article en cliquant ici.